
 
 
 
 
 
         Datum: 27.03.2023 
 

Antwort der Verwaltung 
auf die Anfrage von:  Ortsbürgermeister Sander 
 
aus der Sitzung:   Email vom 27.03.2023 
 
für die folgende Sitzung:  OR Haverbeck 27.03.2023 
Thema:    Chancenraum 
 
Antwort erteilt:   ZGW und der LK Hameln-Pyrmont 
      

 
 

Fragen des Ortsbürgermeisters von Haverbeck: 
 

1. Startet das Projekt Chancenraum nun in diesem Jahr nach den Sommerferien, wie das 
mal im Jahr 2022 angekündigt worden ist? 

2. Wie viele Schulklassen oder Gruppen sollen mit wie vielen Schülern unterrichtet 
werden? 

3. Welche Umbaumaßnahmen hat es zur weiteren Nutzung des Schulgebäudes bereits 
gegeben oder wird es bis zum Sommer 2023 noch geben? 

4. Für wie viele Jahre wurde der Pachtvertrag zwischen der Stadt Hameln als 
Eigentümer und dem Landkreis Hameln- Pyrmont abgeschlossen? 

5. Das GS Gebäude hat im Rahmen der Glasfaserkabelversorgung auch einen 
Anschluss bekommen. Wurde die Glasfaserverkabelung inzwischen auch im 
Schulgebäude weiter verlegt, so dass bei einer schulischen Nutzung durch den 
Landkreis auch Internetanschluss genutzt werden kann? 
Haben sie geplant, das angrenzende Dorfgemeinschaftshaus im Jahr 2023 mit einem 
Internetanschluss vom Schulgebäude her zu versorgen, so wie es der Ortsrat 
Haverbeck beantragt hat? 

 
 
Antwort des Landkreises Hameln-Pyrmont zu den Punkten 1 und 2 der 
o.g. Fragen 
 
Zu 1.) Das Projekt startet zum 01.08.2023. Die ersten Kinder werden allerdings  
           voraussichtlich erst Ende September in Haverbeck beschult. Der Landkreis und das   
           Regionale Amt für Schule und Bildung ist aktuell dabei, die 4,5 VZÄ Stellen mit Sozial-                        
           und Sonderpädagogen zu besetzen. Die Fa. Deutsch wird in Kürze die Innenräume   
           streichen. Die Ausstattung der Räume wird in den nächsten Monaten folgen. 

 
Zu 2.) Es wird vorerst mit einer Gruppe von 4 bis 12 Kindern gestartet. Die Gruppenstärke   
          hängt von der Gruppenkonstellation ab. Je nach Erfolg und Einschätzung der im  
          Chancenraum arbeitenden, kann später eine zweite Gruppe starten. 

 
 
Stellungnahme der Verwaltung zu den Punkten 3 bis 5  

 



 
zu 3.) Der ehemalige Musikraum im Obergeschoss wurde geteilt, so dass zwei Räume   
           entstanden sind. 
           Es werden in diesen beiden Räumen noch neue Deckenleuchten verbaut und die         
           Elektroinstallation wird erneuert und erweitert. 
zu 4.) Der Pachtvertrag ist noch nicht unterzeichnet. Vorgesehen ist ein Vertragsende am   
           31.08.2025. 
zu 5.) Bzgl. des Glasfaserkabeln wurde eine Hauseinführung hergestellt. Eine Verteilung im   
           Gebäude hat nicht stattgefunden. 
 
 
      


